



Der Ball ist bunt in Babelsberg

Wenn in Babelsberg die Fußballsaison endet, steigt das anti-rassistische Stadionfest – zum nunmehr 13. Mal: Seit Freitag wurde im Karl-Liebnecht-Stadion unter dem traditionsreichen Motto „Der Ball ist bunt“ gefeiert. Mehrfach kickte die

vor einem knappen Jahr gegründete Flüchtlingsmannschaft Welcome United 03 – so gegen Roter Stern Leipzig und gegen „Die Wilden“ aus Babelsberg. Außer beim Fußball konnten sich kleine und große Besucher von Kleinkunst und

Punk-Musik unterhalten lassen, sich an internationalen Leckereien wie Falafel oder Brühpolnischen laben – und das zu solidarischem Preis. Party gab's auch gestern noch – anlässlich des Aufräumens.

FOTO: CHRISTEL KÖSTER